

# Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

## Sachsen-Anhalt: Gentechnikfreie Region contra Gen-Mais

Veröffentlicht am: 05.05.2004

Der Agrarverein Neuland plant eine gentechnikfreie Zone im Ohrekreis. Sie wäre nach der Altmark die zweite gentechnikfreie Region Sachsens-Anhalts. Neuland sieht die Regionen als Gegengewicht zu den geheimgehaltenen Gen-Mais Anbauflächen.

[Mitteldeutsche Zeitung: Verein will die Gentechnik aus dem Land verdrängen](#)

Links zu diesem Artikel